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Compte-rendu de l'Assemblée Générale du 01/10/2024 

 

Tous les clubs sont présents. 

Au niveau du CD, sont absents et excusés Bernadette RENAUD et Xavier ANTOINE-MICHARD. 
 

L’AG a lieu à St Germain des Fossés, organisée par l’ASG St Germain TT.  
 

Le président du CD03, Jean LACROIX présente Jean-Luc GUILLOT, Président de la ligue AURA de TT ainsi que 

M. MEUNIER 1er Adjoint de St Germain, représentant la commune de St Germain. Il signale la présence de Nicolas 

FERRAND, conseiller technique itinérant pour l’Auvergne depuis 1 an. 

En fin de ce compte-rendu est résumée l’intervention de Jean-Luc GUILLOT. 

 

1 - Rapport moral du Président (Jean LACROIX) 
 

Bonjour à toutes et à tous, 
 

Telle est la coutume, nous sommes aujourd’hui rassemblés pour faire le bilan de cette saison. Les bilans sportifs 

et d’activités seront effectués ultérieurement. 
 

Tout d’abord, j’aimerais remercier toutes les institutions, les bénévoles qui oeuvrent chaque saison afin de 

permettre à notre comité de mener à bien sa mission première, à savoir la pratique du tennis de table dans les 

meilleures conditions possibles et pour un maximum de personnes. 
 

Je remercie également toutes les présidentes, tous les présidents et les responsables de clubs pour votre 

présence. 
 

Durant cette année, j’ai pu m’appuyer sur mon équipe compétente et déterminée. 
 

En effet, je sais que chacun fait le maximum selon son temps libre, ses compétences, sa motivation. La majorité 

des postes sont entre les mains de spécialistes : la trésorerie, les relations avec les institutions, le championnat 

par équipes, le championnat Jeunes, l’arbitrage, la communication à travers le site du comité, etc … 
 

Merci au club de SAINT GERMAIN et à son président de nous accueillir pour cette AG élective. 
 

Le nombre de licenciés dans les clubs reste stable cette saison de même que le nombre de clubs. 

Le nombre de licenciés ‘compétition’ est en hausse et celui des ‘loisirs’ en baisse. 
 

J’espère que nous connaîtrons des retombées suite aux résultats des JO 2024 et que nos clubs verront une 

augmentation du nombre de licences. 
 

Nous avons mis en place cette saison, une formation d’initiateur de club (8 stagiaires) et on peut remercier 

Pierre pour avoir assuré cette formation. Il reste à souhaiter que certains passeront à l’étape suivante, à savoir 

Animateur Fédéral pour lequel une formation sera mise en place en Auvergne. 
 

Je voudrais aussi sensibiliser les clubs pour former des arbitres et juges-arbitres. 
 

Candice développera dans son rapport la bonne santé du championnat Jeunes. 
 

Pour la journée féminine, elle fut très appréciée par les participantes ; merci au club de MONTBEUGNY pour 

cette belle organisation, à Candice qui a beaucoup œuvré sur l’organisation et remerciements aux personnes qui 

sont parties « à la chasse des récompenses et des lots » et bien entendu à tous les commerçants qui ont bien 

voulu participer à cette journée. Et, pour finir, je remercie Charline BIANCHI, Sandrine LEVEAU, Sarah 

GOBET, Yves GAULMIN, Pierre FEYDEL, Maxime BELLOT et Candice GENETTE pour avoir animé les 

différents ateliers. 
 



 
 

Merci à Bernard qui a accepté de reprendre en main, au pied levé, le championnat par équipes, suite à la 

démission d’un membre de la commission. 
 

Je vous remercie de votre attention et vous souhaite une excellente saison. 
 

 

2 - Rapport moral de la Vice-Présidente (Candice GENETTE) 
 

Quelques lignes en guise de bilan sur cette saison écoulée. 
 

Comme je l’écrivais la saison précédente, le championnat Jeunes est victime de son succès et la formule doit 

évoluer. L’objectif est de promouvoir la pratique du tennis de table en compétition sous forme ludique auprès de 

nos jeunes licenciés et cette compétition doit permettre à chacun de pratiquer selon son niveau. C’est pourquoi il 

me semble nécessaire de garder un format Match’Ping et un format par équipes. A discuter ensemble 

aujourd’hui ….(voir informations diverses et intervention de Pierre Feydel) 
 

Aussi, comme la saison passée, la Journée féminine a été une réelle réussite et il s’agit d’un évènement à 

développer afin de promouvoir la pratique du ping au féminin ! Le tournoi de double Octobre Rose a aussi été 

un succès permettant à des licenciés et à des non-licenciés de pratiquer le tennis de table sous un format peu 

développé mais apprécié : le double. 
 

Enfin, et encore une fois comme je l’écrivais la saison passée, la section Allier Jeunes est de nouveau en 

suspend cette saison. Nous avons quand même pu organiser des stages élites pour toutes les catégories jeunes 

mais cette section Allier devrait être reformée afin d’accompagner les jeunes licenciés au sein des différents 

clubs du département dans leurs entraînements au quotidien, mais aussi pour permettre au département de 

l’Allier de participer à des compétitions interdépartementales comme les Intercomités par exemple et d’avoir 

des jeunes qui représentent le département à l’échelle de la grande région Auvergne-Rhône-Alpes. Si une âme 

charitable souhaite s’engager … 
 

 

Je tiens à remercier l’ensemble des membres du CDTT03 et des clubs pour leur accompagnement afin de mener 

à bien les différents projets qui ont eu lieu cette saison. 
 

 

 

 
 

Merci à Pierre et à son équipe encadrante (Lucas, Oreste, Samir, Lamine) pour l’organisation sportive des 

stages départementaux et interdépartementaux (merci également aux encadrants présents du Comité du Puy de 

Dôme !), appréciés de tous. 
 

 

3 - Rapport sportif 
 

3.1 – Championnat par équipes (Bernard PEGAND) 
 

Pour la saison passée, il y avait 55 équipes en phase 1 et 56 en phase 2 donc des poules complètes (2PR-2D1-

2D2-1D3). Pas de problème particulier. 
 

La commission chargée du championnat pour la saison prochaine est composée de Bernard Pegand (rappelé en 

catastrophe), Laurence Celse, Jean Lacroix, Bernard Barret et Christophe Girard. 
 

Les poules PR/D1/D2 sont établies, elles seront confirmées pour le 07/09. Les poules sont équilibrées pour ce 

qui est du niveau des équipes. 

En ce qui concerne la D3, pour le moment, 12 équipes sont partantes, ce qui ferait 2 poules. Les clubs ont 

jusqu’au 08/09 pour engager de nouvelles équipes et essayer de constituer 2 poules complètes. 
 

Tous les derniers de poules descendent dans toutes les divisions  
 

A partir de cette saison, l’Allier ne disposera que d’1 montant de PR en R3. Ce sera donc l’équipe titrée lors de 

la journée des titres qui montera en R3. 

Je regrette ce manque d’engagement associatif actif. Le bénévolat ne paye pas mais il rend plus riche 
d’expériences, de rencontres et de moments partagés autour d’une passion commune : le tennis de 
table. N’hésitez pas à sensibiliser vos licenciés, jeunes et moins jeunes. La majorité de vos clubs vivent 
grâce aux bénévoles, il en est de même pour le comité, ne l’oublions pas. 

Différents projets pourraient être développés et organisés à plusieurs, donc n’hésitez pas à parler des 
missions du comité dans vos clubs. 



 
 

 

3.2 – Championnats individuels (Pierre FEYDEL) 
 

Championnat jeunes :  

match’ping : finies les montées/descentes au temps ;  remplacées par 10 tours en 1 set puis 

poules de 4 avec matchs en 3 sets gagnants. 

équipes : équipes de 2 – 2 simples et 1 double obligatoire 
 

  Pierre fait des propositions : 

en fin de phase : top 12 (classement mensuel) par catégorie (à étudier) 

   Coupe d’Allier : par équipe de 3 joueurs par catégorie (à étudier) 
 

 

4 – Rapport financier (Isabelle REVIDON) 
 

Cette année fut une année difficile sur le plan administratif pour les trésorières. En effet, le CD avait décidé de 

changer de banque pour passer du Crédit Mutuel (dont nous n’étions pas très satisfaits) au Crédit Agricole. Ce 

passage a été un peu compliqué. 
 

Les éléments comptables n’ont pas pu être validés par le commissaire aux comptes pour cause de maladie.  
 

Le résultat de l’année est légèrement positif et les réserves sont saines. 

La subvention du département est de 1.600 €. 

La subvention de l’ANS (Agence Nationale du Sport) de 1.178 € n’a pas été incluse dans les comptes car elle 

est arrivée alors que la comptabilité était déjà clôturée. 
 

Je vous renvoie au document donné aux clubs pour le bilan, le compte de résultat et le budget prévisionnel. 
 

 

5 - Rapport arbitrage/formation (Yves GAULMIN) 
 

6 sessions de formation AR ont été organisées avec 21 stagiaires et 1 formation JA1 avec 6 stagiaires. 11 AR et 

3 JA1 ont pu valider leur diplôme (théorie + pratique). 
 

Pour la saison passée, les formations AR et JA1 ont été découplées et se sont déroulées sur 1 journée ; il en sera 

de même cette année. 
 

Les formations seront organisées à la demande ; 1 formation sera ouverte pour 3 à 6 stagiaires. 
 

Une formation GIRPE (2h30) pourra également être organisée à la demande. 
 

 

 

 

 

 

Les différents sujets soumis au vote ont été adoptés à l’unanimité 
 

 

6 - Calendrier 
  

• journée ʺoctobre roseʺ  20/10/2024 à Cusset 

• journée féminine        09/03/2025 
 

Critérium fédéral : compte tenu de l’indisponibilité de l’arténium à la date normale (25-26/01 - tour de N1), le 

tour T3 de départemental aura lieu les 15 et 16 février. 
 

Le calendrier complet (département – ligue – FFTT) sera disponible sur le site du CD 
 
 

7 – Informations diverses 
 

• Championnat jeunes : Il a été décidé de séparer les journées match’ping des journées équipes. En 

conséquence (cf calendrier sur le site du CD), les journées 1 et 3 seront match’ping, les journées 2 et 4 : 

équipes et la journée 5 : journée finale pour match’ping et équipes. 

• Nicolas FERRAND : Jean nous a signalé que Nicolas va préparer le BPJEPS cette année ; en conséquence, 

il sera un peu moins disponible pour les clubs. 

Arbitres et Juges-Arbitres, vous êtes les garants du savoir-faire, du savoir-être et du respect des règles, 
au sein de vos clubs et dans les compétitions durant lesquelles vous officiez. 



 
 

 

• Candice informe que le CD TT 03 est membre du CDOS 03. Le CDOS propose des formations dont la liste 

est consultable sur le site du CDOS, formations auxquelles les clubs peuvent s’inscrire. 

 

En ce qui concerne les comptes-rendus des stages, les résultats sportifs, la revue de presse, …, ils sont présents 

dans le rapport de la saison donné aux clubs. 
 

 

7 – Election des membres du CD 
 

Cette AG, comme pour toutes les années olympiques, est élective. Le CD doit être renouvelé en totalité. Les 

candidats ont envoyé une fiche de candidature. Le vote est effectué par les clubs avec un nombre de voix 

correspondant au nombre de licenciés de chaque club. 
 

Les candidats, au nombre de 18, étaient des membres sortants du CD et des nouveaux postulants. 

Il y avait 54 votants et tous les candidats ont été élus. 

 

A l’issue de cette élection, le nouveau CD s’est réuni pour élire son président. Un seul candidat … et c’est donc 

Jean LACROIX qui a été élu à l’unanimité. 
 

Jean LACROIX a ensuite été validé en tant que Président par l’assemblée. 
 

Puis les délégués du club pour les différentes instances de la FFTT ont été élus : 

  Délégués pour la FFTT  Jean LACROIX – suppléante Charline BIANCHI 

  Délégués pour la ligue AURA  Jean LACROIX – suppléante Isabelle REVIDON 
 
 

Des récompenses sont remises à 9 licenciés de différents clubs pour les remercier de leur activité dans le cadre du 

tennis de table (au niveau de leur club ou du CDTT03) 

  Fabrice BONNET  La Parodienne 

  Bertrand ALBY  ASTT Montbeugny Auvergne 

  Sandra ALBY   ASTT Montbeugny Auvergne 

  Sarah GOBET   ASTT Montbeugny Auvergne 

  Yves BRENTHOMME  ASPTT Montluçon 

  Julien WEGRZYN  PPC Varennois 

  Cyrille DENET   PPC Varennois 

  Mathieu BERNICOT  TT Cusset 

  Olivier FEYFEL  TT Cusset 
 

 

Cette Assemblée Générale est ensuite clôturée et suivie d'un vin d'honneur offert par le club de St Germain. 
 

 

Intervention de Jean-Luc Guillot (Président de la ligue AURA de TT) 
 

Jean-Luc GUILLOT remercie Jean LACROIX pour son travail au sein de la ligue. 

Il rappelle que les clubs constituent le maillon essentiel de la fédération. 

L’augmentation du nombre de licenciés est de 8% en 4 ans. 
 

Un afflux d’adhérents est envisagé pour profiter des JO. Il faudrait rediriger les postulants vers d’autres clubs si 

le club choisi ne peut pas les intégrer. 
 

Des documents de la FFTT peuvent aider les clubs. 
 

La ligue a mis à disposition du comité Nicolas FERRAND à temps partiel. 
 

La ligue va faire des efforts dans le futur suivant 5 axes : 

• performance (il existe un groupe performance au sein de la ligue) 

• licenciation des compétiteurs 

• féminisation à poursuivre (passer de 14% à 17%) – convention avec les clubs 

• formation : accès des jeunes aux responsabilités – CQP – AF Auvergne – forum emplois 

• valorisation – communication (se rapprocher des entreprises) 
 

L’AG de la ligue aura lieu le 09/11 à Feurs 

L’AG de la FFTT se déroulera le 07/12.  (à noter que le vote des clubs compte pour 50%) 


